

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis setelah melakukan penelitian dan pembahasan maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran UMKM industry kripik dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di dusun Bendo desa Mojorejo kecamatan Modo Kabupaten Lamongan

UMKM kripik Dusun Bendo Desa Mojorejo Kecamatan Modo memiliki Kontribusi yang sangat penting bagi kesejahteraan masyarakat dan menambah pendapatan masyarakat sekitar sehingga dapat mencukupi kebutuhan sehari-hari seperti pangan, maupun kebutuhan lainnya seperti tempat tinggal, kesehatan keluarga dan kebutuhan akan pendidikan anak-anak mereka. terlihat dari hasil penelitian diketahui dari 16 orang informan yaitu mengalami peningkatan kesejahteraan.

2. Potensi UMKM Industri kripik dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di dusun Bendo desa Mojorejo kecamatan Modo Kabupaten Lamongan

UMKM di Dusun Bendo Desa Mojorejo Kecamatan Modo memiliki potensi untuk berkembang. Dari hasil wawancara dan observasi langsung kepada pelaku UMKM dengan melihat perbandingan nilai produksi dan penjualan usaha. Meskipun selalu menjual sesuai dengan produksi yang di

hasilkan penjualan sangat memerlukan peningkatan. UMKM di Dusun Bendo memiliki kendala dalam inovasi dan pengetahuan persaingan produk sejenis. Selain itu, pengetahuan, pengalaman, dan persepsi perlu untuk dikembangkan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh, maka penulis mengajukan saran sebagai berikut :

1. Bagi IAIN Tulungagung

Topik penelitian ini kedepannya diharapkan dapat memperkaya skripsi yang ada di IAIN Tulungagung, oleh karena itu perlu adanya penguatan teori terkait topik yang ada dalam penelitian ini. Pihak kampus seharusnya menyediakan lebih banyak referensi yang berupa buku-buku, dokumen - dokumen, jurnal dan lain sebagainya yang terkait dengan penelitian ini. Dengan demikian diharapkan dapat mendukung untuk dilaksanakannya penelitian yang sejenis kedepannya.

2. Bagi UMKM

Melihat potensi yang dimiliki oleh UMKM di Dusun Bendo Desa Mojorejo Kecamatan Modo disarankan kepada Pemerintah, agar dapat memberikan perhatian yang lebih dan melakukan pembinaan serta dampingan kepada para pelaku UMKM sehingga mereka mendapat pengetahuan lebih dalam menyadari potensi dasar usaha mereka dan dapat mengembangkannya.

Untuk para pengrajin usaha kripik diharapkan dapat memproduksi kripik dalam bentuk lainnya yang lebih inovatif, dengan kreasi-kreasi yang dimiliki oleh pengrajin dan pekerja kripik.

Dan untuk pihak-pihak yang terkait dalam UMKM kripik di Dusun Bendo Desa Mojorejo Kecamatan Modo, Khususnya pemilik agar dapat menjaga keasrian lingkungan mengurangi sampah dan polusi, misalnya seperti tidak membuang sampah limbah disembarang tempat.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan variabel-variabel yang belum dimasukkan dalam penelitian ini. Di sisi lain untuk wawancara terhadap informan lebih di perdalam guna mendapatkan info yang lebih terperinci dan mendetail.